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A Word from the Editor

I am pleased to bring this winter issue of the TESL Canada Journal to you. I
thank all the people who were involved, in particular, members of the Journal
Advisory Committee, the Editorial Advisory Board, our Review Board, and
our guest reviewers. I appreciate the valuable contributions of each of these
individuals and of our Journal staff without whom this would not have been
possible. I am also grateful to the authors who have submitted their work to
us for consideration; it is a privilege to be able to read about the varied re-
search and teaching being carried out in varied contexts, and we are pleased
to bring some of these contributions to you.

Thanks also to those of you who write to bring particular matters to our
attention. One of our readers wrote this summer to notify us of the death of
Georgi Lozanov, the Bulgarian psychiatrist, pedagogue, and father of Sug-
gestopedia. Dr. Lozanov visited Canada to collaborate on a Suggestopedic
project in the 1970s, and his approach to language-teaching has attracted in-
structors to training programs around the world for many decades. Dr.
Lozanov died on May 6, 2012, at the age of 85.

In this issue of the TESL Canada Journal, I hope you will find much of in-
terest. Sarvenaz Hatami and Mansoor Tavakoli’s article provides insights
into vocabulary knowledge that has relevance for all ESL classrooms. Tracey
Derwing, Lori Diepenbroek, and Jennifer Foote present a survey of pronun-
ciation activities in 12 textbook series and six teachers’ manuals, which pro-
vides implications for both ESL instructors and designers of materials. Nancy
Dytynyshyn and Laura Collins examine the treatment of culture and inter-
culturality in an ESL class in Montreal and offer us the opportunity to reflect
on how we continually integrate these important topics into our ESL pro-
grams. Daniel Ripley reports on the results of interviews with stakeholders
on the benefits and challenges of implementing portfolio-based language as-
sessment (PBLA) in LINC programs, and Roumiana Ilieve discusses the en-
gagement of newcomers with culture and cultural discourse in Canadian
communities.

The In the Classroom section offers an illustrated explanation by Jérémie
Séror of the benefits of screencasting in providing enhanced feedback on
learners’ writing. Also, Danielle Guénette focuses on providing feedback on
writing and provides survival tips for both novice and experienced instruc-
tors based on the experiences of ESL tutors. Finally, Sarah Apedaile and
Cheryl Whitelaw present a culturally integrated approach to teaching ESL
based on the Canadian Language Benchmarks.

In the Perspectives section, Justine Light and Sara Gnida describe the de-
velopment of the Alberta Teachers of English as a Second Language Best



Practices for Adult ESL, which aims to promote instructors’ engagement with
evidence-based practice. Martin Guardado’s article on cosmopolitanism as
a viable educational goal will provide much food for thought for teachers at
all levels of education in Canada.

I hope that you will enjoy these articles. I suggest that you start the New
Year by engaging your colleagues in a discussion of some of the articles that
are of greatest relevance to your particular context. Why not organize a pro-
fessional reading group, choose an article to begin with, and take the time to
discuss at greater length issues of common interest? Be sure to include a so-
cial component in your gathering: I think that you will find much to stimulate
your discussions in this issue of the Journal.

Marian Rossiter

ii MARIAN ROSSITER
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Un mot de l’éditrice

Il me fait plaisir de vous présenter ce numéro d’hiver de la revue TESL. Je
tiens à remercier tous ceux et celles qui ont été impliqué(e)s dans sa produc-
tion, en particulier les membres du comité consultatif de la revue, du comité
consultatif de rédaction et de notre comité d’examen, ainsi que nos réviseurs
invités. J’apprécie la valeur de la contribution de chacune de ces personnes
et des membres de notre personnel; sans leurs efforts, ce numéro n’aura pu
voir le jour. Je suis également reconnaissante envers les auteurs qui ont
soumis leur travail pour évaluation; c’est un privilège que de pouvoir lire
au sujet de toute une gamme de recherches et d’enseignements qui ont lieu
dans des contextes variés, et j’ai le plaisir de vous offrir certaines de leurs
contributions.

Je remercie sincèrement aussi tous ceux et celles qui nous écrivent pour
porter certaines questions à notre attention. Cet été, un de nos lecteurs a écrit
pour nous signaler la mort de Georgi Lozanov, psychiatre bulgare, péda-
gogue et père de la suggestopédie. Le Docteur Lozanov est venu au Canada
pour collaborer sur un projet portant sur la suggestopédie dans les années
1970. Son approche à l’apprentissage d’une langue étrangère a attiré l’atten-
tion d’enseignants partout au monde pendant plusieurs décennies. Le Doc-
teur Lozanov est décédé le 6 mai 2012 à l’âge de 85 ans.

Dans ce numéro de la Revue TESL du Canada, vous trouverez, je l’espère,
beaucoup qui vous intéressera. L’article de Sarvenaz Hatami et Mansoor
Tavakoli offre des idées intéressantes sur les connaissances lexicales que les
enseignants en ALS trouveront pertinentes. Tracey Derwing, Lori Diepen-
broek et Jennifer Foote présentent une étude portant sur les activités de
prononciation dans 12 séries de manuels et 6 manuels de l’enseignant; leur
recherche a des incidences qui touchent tant les enseignants en ALS que les
concepteurs de matériel pédagogique. Nancy Dytynyshyn et Laura Collins
examinent le traitement de la culture et l’interculturalité dans une salle de
classe d’ALS à Montréal et nous offrent l’occasion de réfléchir sur notre façon
de constamment intégrer ces deux éléments importants dans nos pro-
grammes d’ALS. Daniel Ripley explique les résultats découlant d’entrevues
avec des intervenants par rapport aux avantages et aux défis relatifs à la mise
en œuvre d’une évaluation linguistique sur la base d’un portfolio dans les
programmes de cours de langue pour immigrants au Canada. Pour sa part,
Roumiana Ilieve discute de l’implication des nouveaux arrivants dans la cul-
ture et le discours culturel dans les communautés canadiennes.

Dans la section Dans la salle de classe, Jérémie Séror présente une explica-
tion illustrée des bienfaits de la vidéographie dans la rétroaction accrue rel-
ative à la rédaction des apprenants. Dans un autre article, Danielle Guénette
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puise dans les expériences de tuteurs en ALS pour offrir des conseils quant
à la rétroaction sur les travaux de rédaction ainsi que des techniques de
survie tant pour les enseignants débutants que les enseignants expérimentés.
Finalement, Sarah Apedaile et Cheryl Whitelaw présentent une approche in-
tégrée et adaptée à la culture pour un enseignement de l’ALS reposant sur
les niveaux de compétence linguistique canadiens.

Dans la section Perspectives, Justine Light et Sara Gnida décrivent le
développement des pratiques exemplaires pour les enseignants albertains
de l’anglais langue seconde aux adultes; son objectif est de promouvoir l’im-
plication des enseignants dans la pratique fondée sur des éléments probants.
L’article de Martin Guardado portant sur le cosmopolitisme comme objectif
pédagogique viable donnera matière à réflexion aux enseignants à tous les
niveaux de l’éducation au Canada.

J’espère que ces articles sauront vous plaire. Je vous propose de débuter
le nouvel an en initiant des discussions avec vos collègues sur les articles les
plus pertinents à vos domaines. Pourquoi ne pas organiser un groupe de lec-
ture, choisir un premier article et vous donner le temps de discuter en pro-
fondeur des questions d’intérêt commun? Assurez-vous d’inclure une
composante sociale à votre réunion. Je crois que vous trouverez beaucoup
de matière à discussion dans ce numéro de la revue.

Marian Rossiter


